

**2. Instandhaltung der "alten" Spielplätze
BV-Anfrage Nr. 129 vom 29.10.2009**

Baureferat

U

► Kenntnisnahme

Trampolin am Spielplatz am Impler Platz

Baureferat

Herr Steiner berichtet, dass das sehr gut angenommene Trampolin am Impler Platz leider aufgrund ständiger vandalismusbedingter Reparaturen entfernt werden musste.

In den vergangenen Jahren waren bis zu acht Mal im Jahr Reparaturarbeiten notwendig; die hierfür laufend zu tragenden Kosten sind unverhältnismäßig hoch und können daher nicht mehr länger aufgebracht werden.

Herr Steiner schlägt dem BA vor, anstatt des Trampolins ein sehr hochwertiges Geschicklichkeitsspiel aufzustellen.

Der BA stimmt der Errichtung des angedachten Geschicklichkeitsspiels zu.

Herr Steiner wird gebeten am ehemaligen Trampolin einen Hinweis anzubringen, warum dieses abgebaut werden musste; auch die Presse wird gebeten, einen entsprechenden Hinweis zu veröffentlichen.

Beschluss: **Zustimmung, einstimmig**